

LA TROMPETA

Proyectiles rusos inundaron Ucrania

- la redacción de Trompeta
- 12/6/2023

Rusia está lanzando proyectiles contra las zonas de Kherson controladas por Ucrania que se vieron afectadas por las inundaciones provocadas por la ruptura de la presa de Kakhovka el martes. Las rutas de evacuación, los evacuados y quienes son rescatados están en la mira, según testigos presenciales. El jueves, una descarga de misiles rusos alcanzó una escuela que albergaba a evacuados e hirió a nueve civiles.

"La descarga comenzó precisamente durante la evacuación de los ciudadanos cuyas casas estaban inundadas", declaró el Ministerio del Interior ucraniano. Este fue también el mismo día en que el presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, visitó la región para mostrar su apoyo a los rescatistas y voluntarios que evacuaban a la gente de las zonas inundadas.

Tantos barcos, tantos voluntarios, médicos, rescatistas [estaban] trabajando cuando empezaron los bombardeos. No sé a qué distancia estaba de nosotros. Empezamos a correr en busca de refugio. Nos escondimos en un edificio cercano y esperamos allí mientras continuaba el bombardeo.

Kristina Berdinskij, periodista ucraniana

Panic at the evacuation point at the sound of incoming fire - difficult to judge distances - maybe 500 metres - enough to scare everyone in the vicinity herson #Russia #ukraine pic.twitter.com/5ICCPypdwa

Alex Crawford (@AlexCrawfordSky) June 8, 2023

Los lanzamientos de proyectiles bajaron de intensidad cuando las fuerzas rusas se vieron obligadas a retroceder después de que las aguas subieran y empujaran a las tropas más atrás, pero el tiroteo, no obstante, continuó.

Territorio ocupado por Rusia: cuando los socorristas intentaron llegar hasta los residentes de las localidades situadas a lo largo de la orilla del río Dnipro ocupada por Rusia, las fuerzas rusas empezaron a dispararles.

En cuanto nuestros socorristas intentan rescatarlos, les disparan.

-Voldymyr Zelenskyy

La maldad de Putin: incluso mientras los ucranianos luchan por sus vidas en las aguas de las inundaciones, el presidente ruso Vladimir Putin ha continuado su malvado ataque contra Ucrania y se está cobrando la vida de personas inocentes.

La guerra entre Rusia y Ucrania está dando al mundo una vívida imagen de la magnitud de la maldad que Putin está dispuesto a cometer. (...) Putin es un agente malvado, despiadado y vengativo con métodos de guerra psicológica, asesinato y guerra al estilo soviético. ¡Tiene políticas repugnantes y devastadoras que son enfermizas hasta la médula e incluso satánicas!

—Gerald Flurry, redactor jefe de la Trompeta, "¡La guerra de Ucrania no iniciará la III Guerra Mundial!